

第1回「市民と議員の

懇談会」を開催

たくさんのご意見を
頂戴しました



市議会市政調査会が主催して、初めての「市民と議員の懇談会」を10月26日から11月10日にかけて、5班に分かれて市内10会場で開催しました。夜間の開催にもかかわらず134人の市民の皆さまに参加していただき、議会に対するご意見、市政に関する質問、提言、それぞれの地域が抱える課題等について懇談を行いました。

■ 「市民と議員の懇談会」開催状況 ■

開催月日	会 場	参加者(人)		
		男	女	計
10月26日(火) 18:30~20:30	水沢区・常盤公民館	10	2	12
	胆沢区・南都田公民館	8	1	9
10月27日(水) 18:30~20:30	江刺区・岩谷堂地区センター	11	3	14
	衣川区・衣里地区センター	6		6
10月28日(木) 18:30~20:30	水沢区・真城公民館	15	3	18
	前沢区・前沢ふれあいセンター	7		7
11月9日(火) 18:30~20:30	水沢区・黒石公民館	12		12
	江刺区・藤里地区センター	7	1	8
11月10日(水) 18:30~20:30	江刺区・米里地区センター	24	7	31
	前沢区・古城公民館	16	1	17
参加者数合計		116	18	134

■懇談会の内容

(1) 報告事項

●議会基本条例について

地方分権時代に対応した議会の活性化をはかるため、昨年制定した議会基本条例の概要について説明を行いました。

●第3回定例会（9月議会）の概要について

提案された議案の内容と結果、決算の概要、一般質問等について市議会だよりにより説明を行いました。

(2) 自由懇談

自由懇談では、参加された市民の皆さまと市政に関すること、地域課題や議会に対する意見・要望等について意見交換を行いました。

■今回の反省と次回の課題等

市政調査会では、12月21日報告会を開催し、各班から懇談会の様子及び反省点、次回の課題等について報告を行いました。各班とも懇談会をとおして、市民にとって身近な議会であることの大切さと常に市政全般、地域課題に目を向けた議員活動が求められていることを議員それぞれが改めて認識したように感じられました。今回の大きな反省点として参加者が少なかったことが挙げられます。次回以降の課題として、多くの市民の皆さまに参加してもらうような周知方法の工夫、女性の参加を促すような開催時間の検討、テーマを設けて懇談する等、今後検討していきたいと思えます。